



霞 城 コ ン パ ス

進路情報 第14号 令和2年12月11日発行



■ 令和3年3月卒業予定者の進路希望・合格状況

12月9日現在

	I 部	II 部	III 部	合計	合格・内定
4年制大学	5	1	0	6 < 3 >	4 (2)
短期大学	0	0	0	0 < 1 >	0 (1)
専門学校	5	7	2	14 < 9 >	13 (7)
就 職	10	15	0	25 < 26 >	16 (19)
そ の 他	1	0	0	1 < 7 >	
合 計	21	23	2	46 < 46 >	33 (29)

※ () 内は昨年度12月7日現在実績。 < > は昨年度希望者数。

※ 大学入学共通テスト出願4名(昨年2名)

◆ 第2回進路ガイダンスが終わりました

12月8日(火)に、全校一斉の第2回進路ガイダンスが行われました。今年は、本来予定されていた5月の第1回進路ガイダンスが中止となったこともあり、できるだけ多くの企業・分野を知ってもらいたいという考えの元、全て分科会形式で行いました。

就職は、6つの企業に参加していただき、一人につき3社からそれぞれ説明を受けました。感染予防に配慮しながら、それぞれのブースで分かりやすく映像やパンフレットを見せていただきながら丁寧に説明していただき、企業の説明だけでなく、分野の説明や職業選びのポイントなど企業の枠を超えて「働く」ということについて話していただいたブースもありました。参加した生徒にとって、企業や分野を知るだけでなく、もっと根本の大事なことを考えさせられる有意義な時間になったと思います。

進学は、最初の全体会で桑名先生の講義をお聞きしました。単に志望校選びという観点ではなく、その先の就職を見据えて、未来に残る仕事・分野についてもお話していただきました。その後、ブースに分かれ、希望する各種学校から丁寧に説明を受けました。必ずしも希望する学校ではなかったかもしれませんが、その分野やその先の仕事、様々な学科等についての説明等もあり、理解の深まりや視野の広がりもあったようです。

参加した生徒のアンケートを見るとほとんどが「とても役立った」「役立った」の高評価でした。今後の進路検討に活かしてほしいと思います。裏面に具体的な生徒のコメントを載せましたのでご覧ください。



◎生徒のアンケートの感想より抜粋

《大学希望》

・実際の大学の方にお話を聞いて、大学の特色や入試方法などを知ることができました。他の大学も自分から学んでいきたいです。

《専門学校希望》

・とても勉強になったし、自分自身の視野を広げることができたと思う。
・講話はこれから残っていく分野を教わりました。建設、医療、情報、食、福祉、サービスの6つです。
・今回話を聞いてみて、自分が思っていた内容と違うことが分かったので、今後に活かしていきたい。
・今までは大学の方が専門よりいいと聞いてきて、そうなんだと勝手に思っていました。今日話を聞いていく中でそれが変わった気がします。大学と違って他の必要のないことまで勉強する必要がなく、自分のしたいことをとことん勉強できる。学費面でも大学に比べ安く済み、早く社会に出れるのも強みだと思った。

《就職希望》

・色々な職種のお話を聞いて、私にできる仕事は何か考える参考になりました。特に、サトー商会さんのお話では、就職にあたっての会社選びについて面白く話してくださったので、楽しく聞くことができました。有意義な時間でした。
・東北通電工さんの話が、会社の話ではなく、どう会社を選ぶといいのかなど、これからとても役に立つ話をいただきました。特に、会社を辞める時の原因はコミュニケーション(会社の雰囲気)が原因のことが多いという話を聞き、頭ではわかっていたはずですが、「なるほど!たしかに!」と思いました。頭でわかっている、言葉にした方が理解できるということが分かり、たくさんの発見がありました。
・今回は、あまり自分が望む職種の企業の話は聞けなかったのですが、それを上回るほど良いお話が聞けました。全てにおいてやはり現場の企業の方のお話を聞くというのは、大変ためになるお話ばかりで勉強になりました。
・仕事とは何かを考えさせられたのと、仕事は人に喜んでもらうことを一番にという考え方を聞いたが、それはすべての仕事に当てはまり、これから大事にしていくことだと思った。
・今回、職種が全く違う3社のお話を聞いたけれども、求めている人材や大切にしていることはほぼ同じだと感じたので、どこを伸ばしていけばいいのかがわかりました。
・ただなりたい、入りたいというだけでなく、将来のことも考えて職業を選択することの重要さがよく分かった。

※就職内定者のみなさん、注意してください!

○内定先での研修について

年末の休業や2月に内定をいただいた企業から『研修』(アルバイト)をしてほしいという話が出るかもしれませんが、これは、全国的に(文部科学省・厚生労働省通達)禁止されています。卒業までは基本的に学校を通じての連絡となるはずですが、もし直接そういう依頼や連絡があったら、必ず担任に相談してください。

※不明な点は、担任の先生を通して、相談してください。



○事故について

休業中はもちろん3月までの間に事故を起こした場合、内定が取り消されてしまいます。運転免許を取得している人も多い本校の場合、冬道に運転をして交通事故を起こすとすべて無になります。自分の命や身体を守ることが何より大切なことです。

